

Gemeinde Appen

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: 243/2008/APP/BV

Fachteam:	Finanzen	Datum:	17.10.2008
Bearbeiter:	Inka Backer	AZ:	630-373

Beratungsfolge	Termin	Öffentlichkeitsstatus
Gemeindevertretung Appen	03.12.2008	öffentlich
Hauptausschuss der Gemeinde Appen	29.10.2008	öffentlich

Betreff:

Mitgliedschaft der Gemeinde Appen im Wasserverband Pinnau-Bilsbek-Gronau

Sachverhalt:

Der Wasserverband Pinnau-Bilsbek-Gronau hat mit Schreiben vom 29.7.2008 mitgeteilt, dass sich die zum Verband gehörende Fläche der Gemeinde Appen verändert hat. Diese Veränderung bewirkt, dass sich die Anzahl der in den Verbandsausschuss zu wählenden Ausschussmitglieder von bisher 3 Personen auf nunmehr 2 Personen verringert. Der Verband bittet darum, von den bereits drei gewählten Mitgliedern der Gemeinde Appen die zwei Mitglieder zu benennen, die im Verband tätig bleiben sollen.

Bei den gewählten Mitgliedern handelt es sich um Herrn Jürgen Pein, Herrn Werner Fitzner und Herrn Hans Ewers.

Stellungnahme der Verwaltung

Eine Rückfrage beim Wasserverband am 17. Oktober 2008 hat ergeben, dass die zum Wasserverband gehörende Fläche neu erfasst wurde. Dazu sind die Daten aus dem automatischen Liegenschaftskataster verwendet und für die genaue Berechnung ist das automatische topographische Informationssystem eingesetzt worden. Mit diesem System kann, so die Aussage, die genaue Fläche auf den cm² genau ermittelt werden.

Die bisherigen Ermittlungen wurden „handvermessen“ und mehr oder weniger grob gerundet. Durch die Anwendung dieses neuen Vermessungssystems hat sich nunmehr ergeben, dass die bisher zum Wasserverband Pinnau-Bilsbek-Gronau gehörende Fläche von bisher 2.029 ha (Gesamtfläche der Gemeinde Appen) auf nun 1.931,94 ha reduziert werden musste. Die übrige Fläche von 97,06 ha ergibt sich aus der Differenz der cm²-genauen Vermessungen zu den Vorjahren sowie der Übertragung an andere Verbände, z.B. dem Verband Düpenau. Die

an andere Verbände übertragenen Flächen befinden sich hauptsächlich im Südosten der Gemeinde Appen.

Das mit der Vermessung beauftragte Ingenieurbüro wird zur Sitzung des Hauptausschusses einen Lageplan fertigen, der in der Sitzung eingesehen werden kann.

In den Verbandsausschuss sind je angefangene ha ein Mitglied zu wählen, so dass aufgrund der neuen Verbandsgröße nur noch 2 Mitglieder zu wählen sind.

- 2 -

Finanzielle Auswirkungen:

Entfällt

Beschlussvorschlag:

Der Hauptausschuss wird gebeten, der Gemeindevertretung zwei Personen zur Wahl in den Verbandsausschuss Pinnau-Bilsbek-Gronau vorzuschlagen.

Brüggemann